



7^e SALON SUISSE DU VEHICULE UTILITAIRE
SCHWEIZER NUTZFAHRZEUGSALON
SALONE SVIZZERO DEL VEICOLO COMMERCIALE

In Bern trifft sich die Schweizer Strassentransportbranche

7. Schweizer Nutzfahrzeugsalon mit über 210 Ausstellern in der BERNEXPO

Der 7. Schweizer Nutzfahrzeugsalon transport^{ch} findet vom 7.- 10. November 2013 wiederum auf dem Gelände der BERNEXPO statt. Die Messe mit rund 210 Ausstellern, die das gesamte Spektrum der Strassentransportbranche abdecken, wird von Bundespräsident Ueli Maurer eröffnet. Ehrengast ist das Verkehrshaus Schweiz. Zahlreiche Neuerungen seitens der Organisatoren wie das Verbandsdorf und die tägliche Messezeitung bieten Gewähr für eine qualitativ hochstehende Veranstaltung.

Alles, was in der Strassentransportbranche Rang und Namen hat, zeigt an der transport^{ch} 2013 Produkte und Dienstleistungen. 9 Aussteller präsentieren ihre schweren Nutzfahrzeuge, leichte Nutzfahrzeuge werden von 18 Herstellern vorgestellt. 57 Anhänger-, Fahrzeug-, Karosserie- und Hebeerbauer, 79 Ausstattungs-, Ausrüstungs- und Zubehöranbieter, 30 Hersteller von Ausrüstungen und Werkzeugen für Garagen, 51 Dienstleistungsunternehmen sowie 14 Anbieter von Aus- und Weiterbildung vervollständigen die Ausstellungspalette. 90 Prozent der Aussteller von 2011 sind wiederum präsent, rund 30 Unternehmen sind erstmals vertreten. Durch eine gezielte Durchmischung der Aussteller in den verschiedenen Hallen werden einerseits die Besucherströme gleichmässiger verteilt und andererseits den Ausstellern bessere Präsentationschancen eingeräumt.

Erstmalige Gestaltung eines Verbandsdorfes

Die 6 Strassenverkehrs- und – transportverbände Astag, AGVS, VSCI, Routiers Suisses, VSTD und SAA haben zusammen mit der organisierenden Expotrans SA das gemeinsame Projekt „Verbandsdorf“ realisiert. Der gewählte Standort beim Zugang zu den Ausstellungshallen bietet den Verbänden Gelegenheit, sich dem Publikum zu präsentieren und mit Attraktionen aufzuwarten. auto-schweiz wird in der Eingangshalle Unterschriften für die „Milchkuh-Initiative“ sammeln, die eine faire Verkehrsfinanzierung anstrebt.

Optimierte Besucherinformation

Mit diversen Applikationen für Smartphones werden den Besucherinnen und Besuchern die Orientierung auf dem Ausstellungsgelände und das Auffinden der favorisierten Aussteller wesentlich erleichtert, u.a. die Ausstellerliste mit interaktivem Hallenplan. Die klarere Signalisierung und die erstmalige Publikation der täglichen Messezeitung mit aktuellen Informationen tragen ebenso zur verbesserten Besucherinformation bei.

Zahlreiche Begegnungsorte

Im Verbandsdorf integriert ist an zentraler Lage eine Bar und eine Lounge. Neben den zahlreichen Restaurants und den Sitzgelegenheiten bei verschiedenen Ausstellern bietet sich das traditionelle und beliebte Chalet fribourgeois mit seinem rustikalen Charme – dieses Mal als eigenständiges Chalet auf dem Aussenplatz – für die Kontaktpflege an.

